

Elternbrief Nr. 2 2005/2006

Liebe Eltern,

nun sind seit Beginn des Schuljahres einige Wochen vergangen. Wir hoffen, die Schulanfänger haben ihren Platz in der Schule gefunden und Ängste und Unsicherheiten der ersten Tage konnten überwunden werden.

Zum 1. November begrüßen wir **Frau Da Silva Rebolo** in unserem Kollegium. Sie wird in diesem Schuljahr hauptsächlich in der ersten Klasse, im katholischen Religionsunterricht und Sportunterricht eingesetzt sein. Wir wünschen ihr viel Freude und Erfolg an unserer Schule. Ein ganz herzliches Dankeschön an die Kolleginnen, die uns bis zu den Herbstferien ausgeholfen haben.

Auf Grund des personellen Wechsels haben sich einige Klassen Stundenplanänderungen ergeben.

An dieser Stelle möchten wir uns **ganz herzlich bei den Eltern und Kollegen/innen bedanken**, die uns bei der Mal-, Renovier- und Arbeitsaktion am 23. und 24. September so tatkräftig unterstützt haben. Bei gutem Wetter konnten wir die Schulhofbemalung auffrischen, einige neue Spiele aufmalen, das Containerdach ausbessern und im Obergeschoss die Korkleisten anbringen. Vielen Dank an den Förderverein, der die finanziellen Mittel für das Material zur Verfügung stellte.

Wir werden uns an einer Sammelaktion von gebrauchten Tintenstrahl-Druckerpatronen und Tonerkartuschen beteiligen. Ein entsprechendes Informationsschreiben legen wir diesem Elternbrief bei. Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns bei dieser Sammelaktion unterstützen und Ihre leeren Patronen/Kartuschen in der Schule abgeben.

Zur Tradition geworden ist unser besinnlicher Beginn der Adventszeit. So werden wir auch in diesem Jahr mit gemeinsamen Liedern die Adventswochen jeweils montags um 7.45 Uhr beginnen. Die Lieder werden ihre Kinder im Musikunterricht lernen.

Am **Samstag, den 3. Dezember**, findet für die 3. und 4. Klassen der traditionelle **Nikolauslauf** statt. Meldeschluss ist am 3.12.05 um 13.00 Uhr. Die 3. Klassen starten um 13.30 Uhr, die 4. Klassen um 14.00 Uhr. Die **Siegerehrung ist ab 16.00 Uhr in der Wilhelm-Busch-Schule**. Der Förderverein der Wilhelm-Busch-Schule wird für einen kleinen Imbiss sorgen. Wir hoffen, dass sich auch in diesem Jahr viele unserer Schülerinnen und Schüler an diesem Lauf beteiligen. Es gilt den Mannschaftspokal im 3. und 4. Schuljahr zu verteidigen. Nähere Informationen erhalten Ihre Kinder demnächst von ihren KlassenlehrerInnen.

Am Freitag, den 16. Dezember 05, besucht uns das Ensemble des **Steinauer Marionettentheaters** mit dem Märchen „Glückskind – Der Teufel mit den drei goldenen

Haaren“. Der Eintritt hierfür kostet 3,50 €. Das Eintrittsgeld wird erst Anfang Dezember eingesammelt.

Nach den Weihnachtsferien wechseln die Schwimmgruppe, die Fahrrad-AG und die PC-AG.

Wir möchten Sie jetzt schon darauf hinweisen, dass wir versuchen werden, **im Januar oder Februar** wieder einen **Rodelausflug zu organisieren**, sofern es im kommenden Winter schneit. Da wir vom Wetter abhängig sind, bitten wir Sie um Verständnis, dass diese Aktion immer recht spontan durchgeführt wird. In der Regel macht es den Kindern und Lehrern sehr viel Spaß. Bilder dazu gibt es auf der **Homepage** www.wilhelm-busch-schule-rodgau.de unter dem Stichwort „Traditionen“.

In dieser Woche beginnt der Kurs „Selbstverteidigung“ für Mädchen. Bitte denken Sie an diesen Termin.

Sprechzeiten:

Frau Abert	Fr. 9.50 - 10.35 Uhr
Frau Butte	Mi. 8.35 - 9.20 Uhr
Frau Da Silva	Mo. 12.20 - 13.10 Uhr
Frau Güttler	Do. 7.45 - 8.30 Uhr
Frau Hamp	Mo. 11.40 - 12.20 Uhr
Frau Hannasky	Do. 8.30 - 9.20 Uhr
Frau Kollmann	Mi. 13.30 - 14.00 Uhr
Frau Länder	Mo. 12.30 - 13.10 Uhr
Frau Otto	Mo. 12.30 - 13.10 Uhr
Frau Schenk	Mo. 11.40 - 12.20 Uhr
Herr Schulz	Mi. 8.30 - 9.20 Uhr
Frau Senke	Mo. 8.30 - 9.20 Uhr
Frau Sindern	Mo. 10.40 - 11.25 Uhr
Frau Spengler	Mo. 12.30 - 13.10 Uhr
Frau Stelzer-Dasbach	Do. 10.40 - 11.15 Uhr und nach Vereinbarung
Frau Varga	Fr. 8.30 - 9.20 Uhr

Ab sofort können Sie die Elternbriefe auch auf unserer Homepage finden. Unter „Termine“ finden Sie eine Übersicht mit den wichtigsten Veranstaltungen. Einige Klassen präsentieren bereits Ereignisse aus ihrem Schulalltag. Für Anregungen sind wir stets offen und dankbar.

Mi freundlichen Grüßen

Stelzer-Dasbach, Rektorin